

Madame Rougeau,

Merci pour votre aimable invitation dont je viens tout juste de prendre connaissance car j'étais en dehors du bureau toute la journée le 16. Malheureusement, je ne serai disponible pour participer à cette rencontre.

Cependant, je peux vous dire qu'effectivement le CMC collabore régulièrement avec le Centre d'histoire de Montréal. Nous apprécions leur accueil, l'ouverture d'esprit de son directeur général, Jean-François Leclerc, ainsi que le lieu lui-même qui nous permet de présenter des événements originaux qui collent bien au travail de création que font nos compositeurs et leurs interprètes.

Je crois que ce Musée est très important pour faire connaître Montréal et les différents aspects de sa vie et de son histoire. J'espère que l'on continuera à le soutenir adéquatement pour lui permettre de continuer son mandat propre et les collaborations avec les autres partenaires.

Si vous pouvez transmettre mon message lors de la rencontre, j'en serais ravie. Bonne séance.

Au plaisir,

Mireille Gagné
Directrice
CMC Québec